



## **AMERIQUE/CHILI - Salut à la communauté de l'Evêque émérite de Temuco : « le Chili a une dette envers la communauté Mapuche »**

Temuco (Agence Fides) – « Le Chili a une dette envers la communauté Mapuche » a indiqué dans une note envoyée à l'Agence Fides S.Exc. Mgr Manuel Camilo Vial Risopatrón, devenu depuis une semaine Evêque émérite de Temuco (Chili) et qui, au cours de ses onze années de gouvernement pastoral du Diocèse, s'est engagé en faveur des Mapuches, sachant qu'il reste beaucoup à faire dans le domaine des droits humains.

Mgr Vial a voulu saluer ainsi la communauté au cours de la célébration marquant son 78ème anniversaire qui a eu lieu en la Cathédrale de la capitale de l'Araucania. L'Evêque a déclaré que les personnes n'ont pas soin et ne se préoccupent pas du bien du Chili, ajoutant que le Chili présente un intérêt seulement lors des matchs de son équipe nationale de football. A 78 ans, Mgr Vial compte 33 années de ministère épiscopal dont 11 au service du Diocèse de Temuco. Voici une semaine, S.Exc. Mgr Héctor Eduardo Vargas Bastidas, S.D.B., depuis 2003, Evêque d'Arica, a été nommé Evêque de Temuco. On notera que Mgr Vial a indiqué à la presse avoir fixé sa nouvelle résidence dans la zone métropolitaine de Temuco, sachant qu'il continuera à œuvrer au profit des communautés Mapuches. (CE) (Agence Fides 21/05/2013)